

Hager Charni nommée Directrice de la Communication de la Caisse d'Épargne Loire-Centre

Orléans, le 6 septembre 2023

Hager Charni est nommée Directrice de la Communication de la Caisse d'Épargne Loire-Centre. Elle rejoint les équipes du site administratif de la Montespan, à Saint-Jean-de-la-Ruelle, près d'Orléans.

Hager Charni, 42 ans, connaît bien le monde de la banque coopérative et plus encore la Caisse d'Épargne puisqu'elle a évolué pendant 16 ans au sein de la Direction Communication de la Caisse d'Épargne d'Alsace, où elle a successivement occupé les postes d'Assistante, de Chargée puis de Responsable Communication.

Passionnée par l'innovation, elle rejoint en 2018 BiolineBy Invivo, la division agricole du groupe InVivo qui s'inscrit dans la démarche de la 3^e voie de l'agriculture en qualité de Responsable de la Communication.

Impliquée dans le monde associatif, elle s'investit dans plusieurs structures accompagnant l'insertion des jeunes. Elle intègre notamment l'association "Les Déterminés" en 2020 afin d'accompagner son développement national.

Sensible aux missions d'utilité publique, Hager Charni était précédemment Directrice de la Communication chez Erigere, une filiale du groupe Action Logement.

Originaire d'Alsace, Hager Charni est mariée et mère de deux garçons.

www.caisse-epargne-loirecentre.fr
www.caisse-epargne.fr



Contact Presse :

Hager Charni : 06 72 84 86 07 / hager.charni@celc.caisse-epargne.fr
Guillaume Tallon : 06.64.35.73.24 / guillaume.tallon@celc.caisse-epargne.fr

À propos de la Caisse d'Épargne Loire-Centre :

La Caisse d'Épargne Loire-Centre couvre le territoire de la région Centre-Val de Loire (6 départements). Elle met ses 1.650 collaborateurs, ses 186 agences et ses 10 centres d'affaires au service de 815.000 clients particuliers et 16.000 clients professionnels. En 2022, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a réalisé un produit net bancaire de 297 millions d'euros et un résultat net de 51 millions d'euros. Ses fonds propres de 1,6 milliard d'euros garantissent sa solidité financière et sa capacité de développement.